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まちのできごとまちのできごとまちのできごと

大
方
高
校
と
入
野
本
村
地
区
が

防
災
交
流
学
習
を
実
施

　
砂
浜
美
術
館
の
「
Ｔ
シ
ャ
ツ
ア
ー
ト

展
」
を
通
じ
て
、
町
内
の
子
ど
も
た
ち

に
国
際
交
流
を
経
験
し
て
も
ら
お
う
と
、

２
月
４
日
（
木
）
、
パ
ラ
オ
の
ガ
ラ
ロ
ン

小
学
校
と
町
内
７
校
が
オ
ン
ラ
イ
ン
上

で
交
流
授
業
を
行
い
ま
し
た
。

　
町
内
の
小
学
４
年
生
は
毎
年
、「
Ｔ

シ
ャ
ツ
ア
ー
ト
展
」
へ
応
募
す
る
た
め

の
Ｔ
シ
ャ
ツ
作
成
を
行
い
、
実
際
に
飾

ら
れ
た
光
景
を
見
る
と
い
う
取
組
を
行

っ
て
い
ま
す
。
今
年
１１
月
に
同
イ
ベ
ン

ト
で
飾
ら
れ
た
子
ど
も
た
ち
の
Ｔ
シ
ャ

ツ
は
今
回
パ
ラ
オ
へ
と
渡
り
、
地
元
と

海
外
の
そ
れ
ぞ
れ
の
良
さ
を
見
つ
け
よ

う
と
行
わ
れ
た
オ
ン
ラ
イ
ン
交
流
で
は
、

ガ
ラ
ロ
ン
小
学
校
の
校
舎
へ
飾
ら
れ
た

Ｔ
シ
ャ
ツ
が
映
し
出
さ
れ
た
り
、
お
互

い
の
国
の
好
き
な
と
こ
ろ
を
紹
介
し
合

っ
た
り
し
ま
し
た
。

　
入
野
小
学
校
４
年
生
の
古
館
里
秦
さ

ん
は
、「
自
分
た
ち
が
作
っ
た
Ｔ
シ
ャ

ツ
が
パ
ラ
オ
で

揺
れ
て
い
る
様

子
が
見
ら
れ
て

良
か
っ
た
。
Ｔ

シ
ャ
ツ
が
戻
っ

て
き
た
ら
大
事

に
使
い
た
い
」

と
話
し
ま
し
た
。

　
大
方
高
校
で
地
域
学
を
学
ぶ
１
年
生

１３
名
と
入
野
本
村
地
区
の
住
民
ら
１２
名

が
１
月
２６
日
（
火
）
、
災
害
時
の
避
難
を

想
定
し
た
防
災
交
流
学
習
を
行
い
ま
し

た
。

　
同
校
は
、
災
害
時
に
同
地
区
の
住
民

が
避
難
所
と
し
て
使
用
す
る
こ
と
が
想

定
さ
れ
て
い
る
た
め
、
生
徒
と
住
民
が

課
題
を
共
有
す
る
こ
と
で
今
後
に
役
立

て
て
い
く
目
的
で
実
施
さ
れ
ま
し
た
。

　
参
加
者
ら
は
、

備
蓄
品
の
確
認

や
テ
ン
ト
の
設

営
方
法
の
確
認

な
ど
を
し
た
後
、

「
Ｈ
Ｕ
Ｇ
（
避

難
所
運
営
ゲ
ー

ム
）
」
を
行
い
、

避
難
者
を
受
け

入
れ
る
際
に
ど

の
よ
う
に
部
屋
割
を
す
る
か
な
ど
を
話

し
合
い
ま
し
た
。

　
同
地
区
自
主
防
災
組
織
の
篠
田
正
近

会
長
は
、「
住
民
と
子
ど
も
た
ち
と
の

意
思
疎
通
が
で
き
た
。
地
域
住
民
が
参

加
す
る
こ
と
で
防
災
が
よ
り
強
固
な
も

の
に
な
る
と
思
う
の
で
、
今
後
も
実
施

し
て
い
た
だ
き
た
い
」
と
話
し
ま
し
た
。

画面に向かって手を振る児童ら

ＨＵＧを行う生徒と住民ら

Ｔ
シ
ャ
ツ
ア
ー
ト
で
パ
ラ
オ
と
交
流

爲 S.M.E

黒潮町スプリングトレーニング
高知ファイティングドッグス

この場所へ、再び帰ってきました！

あいさつをするサンフォ選手

平間選手（左）と谷村選手（右）

　四国アイランドリーグplusに所属する高知県の野球チーム「高知ファイティングドッ

グス」が2月4日（木）から7日（日）までの4日間、大方球場（土佐西南大規模公園）を

拠点にスプリングトレーニングを行いました。

　4日（木）のトレーニング開始前には歓迎式典が行われ、吉田監督から「今年は14名

が新戦力。選手の力量を見極めながら力を蓄えていきたい」とあいさ

つがありました。

　今シーズン、チームのキャプテンには、ブルキナファソ出身の外野手・

サンフォ・ラシィナ選手が選ばれ、サンフォ選手は、「今年は年齢が近い

選手が多い。自分が引っ張っていくというよりは、みんなで力を合わせ

て良いチームを作りたい」と意気込みました。

　同クラブ所属の平間凛太郎選手（投手）と谷村拓哉選手（投手）。

実は、毎年黒潮町へ合宿に来てくれている専修大学野球部出身。特に、

谷村選手は在学中、毎年この地を訪れていたそうで、「黒潮町の方か

らいただく差し入れやご飯が美味しかったり、ここには良い思い出が

詰まっている。チームが変わったけれど、またここへ来られて嬉しい。

今年はチームの柱になって優勝できるよう頑張りたい」と話してくれ

ました。専修大学出身のお2人、おかえりなさい！

り

し
ん


